

# *Miguel Díaz-Canel salue la réparation des dégâts à La Havane un an après la tornade de janvier 2019*

---



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez** ✓  
@DiazCanelB

A un año de dos tornados. La solidaridad, el esfuerzo y el compromiso triunfaron. #SomosCuba #SomosContinuidad [granma.cu/cuba/2020-01-2...](https://granma.cu/cuba/2020-01-27) Via [@Granma\\_Digital](#)



La Havane, 27 janvier (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a salué les résultats du redressement de plusieurs quartiers de La Havane un an après la tornade de janvier 2019.

«Un an après deux tornades. La solidarité, l'effort et l'engagement l'ont emporté. #SomosCuba (NousSommesCuba) #SomosContinuidad (NousSommesContinuité).

Il a ainsi mis en relief les efforts déployés par le peuple aux côtés des autorités pour la réparation des dégâts causés par la tornade du 27 janvier 2019.

Miguel Díaz-Canel qualifie également de tornade la réponse rapide des citoyens et des institutions qui ont participé à la réparation des dégâts.

Fin décembre 2019, 10 mille 280 logements avaient été bâtis à La Havane alors que le plan prévu dépassait à peine les 6 mille. Le gros de la différence a été exécuté en faveur des sinistrés de ce désastre naturel.

La tornade du 27 janvier 2019 a fait 6 morts, plus de 190 blessés, environ 5 mille sinistrés et d'importantes pertes matérielles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/212950-miguel-diaz-canel-salue-la-reparation-des-degats-a-la-havane-un-an-apres-la-tornade-de-janvier-2019>



**Radio Habana Cuba**